

みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」



NO. 8

分散登校が終了し、3密を避けながらの全員そろっての生活がスタートしました。マスクはもちろんのこと、様々な活動の前後には声掛けをして、子供たち一人一人がしっかりと手を洗うようにしています。みなみん学級では、マスク着用や、手洗い以外にも「ソーシャルディスタンス」を合言葉にして、友達との距離を保ち、感染予防に努めています。今までとは異なった新しい生活様式に子供たちは、少しずつ慣れてきているようですが、子供たちが不安になることの無いよう、一つ一つ説明を丁寧に行っていきます。保護者の皆様も何か不安なことがありましたら、いつでも担任までご連絡ください。また、一つの教室に入る人数も少なくしているため、1教室1班（6人程度）で生活をしています。プレイルームも教室として、2班で使用して学習をしていきます。国語や算数の学習の際は、家庭科室やふたばルームも使用して密にならないようにしていきます。

☆給食が始まりました☆

6月15日（月）から、子供たちが楽しみにしていた給食が始まりました。感染予防のため、4部屋に分かれて食べるようにしています。また、机は子供同士が対面にならないよう、全員が机を前向きにしています。昨年度とは少し給食の食べ方が変わりましたが、みんなとてもおいしそうに食べています。給食初日のカレーライス、食缶が空っぽになりました。昼休みには、「給食おいしい!」という声も聞くことができました。

当面の間、子供たちの健康安全を守るため、児童による給食当番活動は、実施いたしません。その代わりに教職員がフェイスシールド、マスク、エプロン等を着用して配膳を行っています。今後も、衛生管理を行い、安心して給食が食べれるようにしていきます。

☆学級目標 決定☆

- ・勉強が楽しくて、きれいなクラス
- ・みんなにやさしくて、かっこいいクラス
- ・自分らしく元気で、スマイルなクラス

子供たちにどのようなみなみん学級にしたいかをキーワードで出してもらい、組み合わせで決めました。

☆班の名前 決定☆

- 井上グループ・うさぎ
- 五影グループ・マリーゴールド
- 天水グループ・リス
- 中嶋グループ・イナゴ
- 中村グループ・コアラッコ

* 班長と副班長が中心になり、話し合いをして名前を決めました。